



El PRI Creó Los Programas Sociales Y Seguirá Dando Su Voto A Favor Del Bienestar De Los Mexicanos: Diputada Verónica Martínez

Verónica Martínez García, integrante del Grupo Parlamentario del PRI, destacó que el Revolucionario Institucional fue quien creó los programas sociales y los ha impulsado desde su origen, por eso reiteró el voto a favor para elevar a rango constitucional los programas para los adultos mayores, las becas para los estudiantes y los apoyos para las personas con discapacidad.

Al discutir el dictamen de reforma en materia de Bienestar, la legisladora priísta relató que en Coahuila el gobernador Manolo Jiménez lleva a cabo una estrategia de apoyos a los sectores más vulnerables, llamada Mejora Coahuila, que suma esfuerzos y estrategias entre los tres niveles de gobierno.

Detalló que en esa entidad se atienden a los adultos mayores en los comedores comunitarios, se cuenta con la Tarjeta de la Salud, Atención Personalizada a Adultos Mayores en Abandono, Operaciones de Cataratas Gratis, Entrega de Ortopédicos, Programa de Salud Visual, apoyos al sector campesino y becas para que los jóvenes sigan estudiando.

La representante popular coahuilense explicó, por otro lado, que como representante de la Región Laguna presentó una reserva para que, dentro de los precios de garantía que se incluyen en este dictamen, sean considerados el algodón, el melón y la sandía.

<https://hojaderutadigital.mx/el-pri-creo-los-programas-sociales-y-seguira-dando-su-voto-a-favor-del-bienestar-de-los-mexicanos-diputada-veronica-martinez/>